

# Grandes gremios metropolitanos fundan Multigremial de Santiago

Los principales gremios de la Región Metropolitana, fundaron la Multigremial de Santiago, integrada por 33 gremios productivos, y estará dirigida por el presidente de Hoteleros de Chile, Alberto Pirola. “En los últimos años hemos visto que el comercio, turismo, gastronomía y miles de emprendedores han sido afectados por la informalidad, la inseguridad y la falta de apoyo de las autoridades”, comunicó Pirola.

Agregó que “esperamos que la Multigremial de Santiago les dé una voz relevante a las pymes de la Región Metropolitana, que han sido las más perjudicadas desde el 18 de octubre de 2019 a la fecha con falta de apoyo,

protección y políticas públicas que permitan surgir más emprendimientos”.

Por su parte, el expresidente de la Asociación de Emprendedores de Chile (Asech), Juan Pablo Swett, sostuvo que con la conformación de la Multigremial de Santiago, “hoy junto a nuestros 224 gremios sumamos a la Multigremial número 20, demostrando nuestra transversalidad y la representatividad de las pymes en todo Chile”.

Entre los gremios fundadores figuran Hoteleros de Chile, Fedefruta, gremios de la gastronomía, entretenimiento y cultura, asociaciones de buses, Chilepan, Químico-Farmacéuticos y profesionales tributarios.